

■ **FRONTIERS**, in Weinfelden, CH-320.6.036.861-7, ist Teil der internationalen Frontiers-Missionsbewegung, die, in Partnerschaft mit anderen, unter islamischen Volksgruppen christliche Gemeinden gründet usw. Verein (SHAB Nr. 1 vom 03. 01. 2007, S. 24, Publ. 3705598). Zweck neu: Ist eine internationale Organisation, die in Partnerschaft mit anderen in der ganzheitlichen Entwicklungszusammenarbeit unter Muslimen tätig ist. Als überzeugte Christen fördern die Mitarbeitenden die an Jesus gläubigen Muslime und unterstützen deren Zusammenarbeit zu selbständigen, sich multiplizierenden Gemeinden. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Kläusli, Roland, von Zürich, in St. Gallen, Mitglied, mit Kollektivunterschrift zu zweien [bisher: Käsli, Roland].

Tagebuch Nr. 53 vom 04.01.2007
(03716844 / CH-320.6.036.861-7)